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令和３年度第１回日進市保育園運営協議会議事録 

 日   時  令和３年８月２４日（火）午後２時から 

 場   所  日進市立図書館１階 第２会議室 

 出 席 者  鈴村陸子委員、板垣惠美子委員、南千景委員、原田礼奈委員、妹尾浩和委員、

石垣儀郎委員、横井直子委員、市川千春委員 

 欠 席 者  村瀬千恵委員、 

事 務 局  川本こども未来部長、小濱こども課長、岡本指導保育士、村瀬課長補佐、久

保係長、伊藤係長 

 傍聴の可否  可 

 傍聴の有無  無 

 次   第  １．あいさつ 

        ２．会長及び副会長選出について 

        ３．議題 

        （１）令和２年度保育園等の運営実績及び令和３年度の運営状況について 

        （２）令和４年度保育園等の定員（案）について 

        （３）令和４年度保育園等利用調整基準（案）について 

４．連絡事項 

発 言 者 発   言   内   容 

事務局 

事務局 

事務局 

各委員 

定刻となりましたので、ただいまより、令和３年度第１回日進市保育園

運営協議会をはじめさせていただきます。 

私、本日の司会進行役を務めますこども未来部こども課長の小濱と申し

ます。よろしくお願いします。 

それでは、開会にあたりまして、日進市こども未来部長の川本からあい

さつを申し上げます。 

（部長あいさつ） 

 今回は令和３年度、最初の運営協議会になります。 

昨年度から代わられた委員がいらっしゃいますので、時計回りにて、委

員の皆さんの自己紹介についてお願いしたいと思います。なお、コロナ禍

でございます。恐縮でございますが、所属とお名前だけ簡単にお願いでき

たらと思います。 

 （所属・氏名を自己紹介） 
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事務局 

事務局 

事務局 

事務局 

事務局 

委員 

委員 

事務局 

事務局 

会長・副会長 

事務局 

会長 

 なお、委嘱書につきましては、みなさまの机の上に配布させていただ

きましたのでご確認ください。 

なお、事務局職員の紹介につきましては、お手元に配布しました名簿

にかえさせていただきます。 

（協議会の役割等説明） 

議題に入る前に資料の確認をさせていただきます。 

（資料確認） 

それでは、会長、副会長の選出に移りたいと思います。今年度の会長が

まだ決まっておりませんので、会長が決まるまでの間、仮議長として進行

させていただきます。 

はじめに、「会長・副会長の選出」につきましては、日進市保育園運営協

議会規則第４条第２項に基づき、委員の互選により選出する事となってお

ります。それでは、委員の皆さんから推薦等のご提案はございませんでし

ょうか。ご発言をお願いいたします。

会長には、これまでも会長をお勤めいただいており、また、学識経験の

豊富な石垣儀郎さま。また、副会長につきましては、保育士としても長年

経験のある南千景さまにお願いしたいと思いますがいかがでしょうか。 

（拍手） 

会長に石垣儀郎委員、副会長に南千景委員とのご推薦がございました。

ただいまの拍手をもちまして承認頂いたとさせて頂きます。 

それでは、会長、副会長からごあいさつをお願いいたします。 

（会長、副会長あいさつ） 

ここからは、会長の議事進行にてお願いします。 

本日、傍聴者がいらっしゃらないということなので、このまま議事進行

に入らせていただきます。 
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会長 

事務局 

会長 

   委員 

事務局 

   委員 

事務局 

委員 

事務局 

会長 

事務局 

それでは、３.議題の（１）「令和２年度保育園等の運営実績及び令和３

年度の運営状況について」を事務局から説明をお願いします。 

令和２年度保育園等の運営実績及び令和３年度の運営状況について 

・令和２年度 園別、月別入園状況、延長保育の状況 

・令和２年度 施設、運営費、運営費の執行状況 

・令和３年度 保育園等入園・入園予定児童数 

ありがとうございました。 

これまでのご報告につきましてご意見、ご質問はありますか。 

新型コロナウィルスの影響について教えて欲しい。 

 令和２年度に関しては、０歳児・１歳児の４・５月の入園状況が低い。

これは、４・５月に新型コロナウィルスの緊急事態宣言が国から出ていた

ことを受けて、保護者が育児休業の復帰を延長し入園日を遅らせた可能性

があるとみている。 

 一時保育に関してはどうですか。 

一時保育に関しても、令和元年度と令和２年度の利用実績を比べると、

令和２年度の方が少ない。新型コロナウィルスの影響で、一時保育の利用

を控えた保護者がいると考えている。 

 新型コロナウィルスの関係で一時的に対応をした部分、対応を変更した

部分があれば教えて欲しい。 

 保育園という施設は、保育の必要がある児童たちを預ける施設なので、

国からもコロナ禍であっても保育園開園の通知もあり、保育園の開所を続

けている。ただし、検温等新型コロナウィルス感染症対策はとっている。

コロナ禍で勤務する保育士に対して、どういった支援をしているのか。

新型コロナウィルスが原因で、保育園を利用したくても利用出来なかった

利用者に対して、何らかの対策等あれば教えて欲しい。 

保育士に対して、少しでも安心して勤務出来るように、新型コロナウィ

ルスのワクチン接種を優先的に受けられるようにした。このことにより、
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会長 

事務局 

 会長 

事務局 

   委員 

  事務局 

   会長 

事務局 

会長 

委員 

事務局 

利用者にとっても、児童と関わる保育士がワクチン接種済ということで安

心材料の一つになるのではないかと考えている。 

これから先、保育士が体調不良で欠勤等が増えた場合に、残された保育

士一人に係る負担が減らせるよう、何か対策等は考えているのか。 

課題の一つとして認識している。 

新型コロナウィルスの影響で運営費を圧迫しているようなものはある

か。 

新型コロナウィルスにより、消毒液、空気清浄機等が新たに必要になっ

たが、国や県の補助金を利用しながら対応している。 

名古屋市では、新型コロナウィルスの影響で閉めている保育園もあると

聞くが、何か閉園する基準があれば教えて欲しい。 

保育園の関係者等の中から、新型コロナウィルスの陽性者、濃厚接触者

がいることがわかった場合には、保健所の指示を仰ぎながら、閉園にする

か否かの判断をし、閉園になった場合には、保育園の消毒等を行い、市と

して保育園の安全を確認した上で保育園の再開をしている。 

続いて議題（２）「令和４年度保育園等の定員（案）について」を事務局

より説明をお願いします。 

令和４年度保育園等の定員（案）について 

・令和３年度の定員及び令和４年度の定員予定数 

ただいまの報告につきましてご意見、ご質問はありますか。 

日進市保育施設の運営・整備に関する計画の中で、日進市の児童数は、

今後減少するという数字が出ているが、何年度くらいから定員数を減らし

ていく予定か。 

０歳児から２歳児の待機児童解消を目指しつつ、令和６年からの児童数

減少も見据え、保育ニーズをとらえながら、定員数を調整していく。 
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会長 

事務局 

会長 

会長 

事務局 

会長 

事務局 

   会長 

事務局 

事務局 

事務局 

事務局 

続いて報告事項（３）「令和４年度保育園等利用調整基準（案）について」

を事務局より説明をお願いします。 

令和４年度保育園等利用調整基準（案）について 

・令和４年度日進市保育所等利用案内（案）について 

ありがとうございました。 

ただいまの報告事項について質問はございませんか。 

日進市保育所等利用案内の作成にあたり、活用された方々の意見から改

善された点等ありましたら教えてください。 

 日進市では、０・１歳児クラスの児童に関しては、入園後、保護者の認

定事由が「産前産後」に切り替わり、その後「育児休業」を取得した時点

で保育認定基準を満たさなくなり退園になる。このことを毎年、利用案内

に掲載はしているが、保護者に浸透しておらず、毎年問い合わせがあるた

め、目立たせるよう掲載場所を変更した。 

Ｗｅｂサイトで検索しやすいようにできないか。 

他市町村の状況を確認しながら、よいところがあれば、参考にさせて頂

く。 

その他、全体的なところを含めてなにかありますでしょうか。 

では、「３.議題について」は以上となりますので、事務局にお返しいた

します。 

それでは、長時間にわたり慎重なご審議を賜りありがとうございました。

４.連絡事項として、事務局よりご連絡します。 

・日進市保育施設の運営・整備に関する計画について

・おもちゃのクラウドファンディングの状況について 

次回、第２回の保育園運営協議会につきましては、１１月を予定してお

ります。日程調整等ご協力をお願いいたします。 

本日の協議会はこれにて閉会とします。 

ありがとうございました。 
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（ １５時５分閉会 ）

会議の経過を記載し、相違ないことを証するため、ここに署名する。 

  令和３年  月  日 

                    会長 


